

Flugkurs S- 108 Bern-Belp

Datum: 17.04. - 30.04.2022

Sechs Kandidaten an der Zahl stellten sich der Herausforderung, den SPHAIR-Kurs in Bern Belp zu absolvieren. Bereits bei der Ankunft am Ostersonntag, gab es die ersten Theorielektionen. Mit eng getaktetem Programm ging die Erste Woche los.

Nebst all den neuen Impressionen, gehörte auch dazu, sich mit dem Schulungsflugzeug, Bristell B23, und der dritten Dimension vertraut zu machen. Die Wetterbedingungen: Optimal für die ersten Flüge, CAVOK. Die beiden Fluglehrer S. Knochenhauer und C. Rieder stellten hohe Anforderungen an uns Neulinge. Von Flug zu Flug, von Debriefing zu Debriefing konnte man die Fortschritte erkennen.

Während der ersten Woche bekamen wir Besuch von Oberst im GSt «James», Kdt der Pilotenschule LW 85. Er gab uns einerseits einen Einblick in die Zukunft der Fliegerischen Ausbildung, andererseits in das Cockpit seiner PC-7.

Die zweite Woche startete mit zwei regnerischen Tagen. So nutzten wir die Zeit mit einem Besuch bei Skyguide im Tower und zogen Theorien der nächsten Tage vor, was uns ermöglichte, die restlichen Tage vollkommen dem Fliegen zu widmen. Nebst Platzrunden am Dienstag und einem Navigationsflug zum Militärflugplatz Meiringen am Mittwoch, stand am Donnerstag der Prüfungsflug mit «James'» an. Wieder wurden wir mit fantastischem Flugwetter verwöhnt.

Der Tag der Entscheidung zog sich auf den Freitag. Mit dem Kursleiter C. Rieder und «James» erhielten wir unsere Schlussqualifikation, welche den Schlusspunkt des Sphair Kurses S-108 setzte.

